

Gobierno define cinco ejes para transición energética



Irene Vélez, ministra de Minas y Energía. Mauricio Moreno/ CEET

POR MEDIO de un comunicado conjunto entre el Ministerio de Minas y Energía, el de Hacienda y el de Comercio, el Gobierno Nacional destacó los cinco ejes con que esperan que se dé “una transición energética justa y sostenible”.

De acuerdo con los ministerios, este proceso se dará por medio de las siguientes tareas: mayores inversiones en energías limpias y descarbonización; sustitución

progresiva de la demanda de combustibles fósiles; mayor eficiencia energética; revisión y eventual flexibilización de la regulación para acelerar la generación de energías limpias; y reindustrialización de la economía colombiana.

“Los tiempos de la transición energética dependerán de los resultados de esos ejes, de tal manera que se avance en conjunto con la transición exportadora, con una economía más diversificada, menos dependiente del petróleo y el carbón, y a la vez con sostenibilidad fiscal y macroeconómica”, señaló el comunicador.



Los tiempos para la transición energética dependerán de los resultados de esos ejes”.

Entre los instrumentos que definió la Administración de Gustavo Petro para ello está estimar la diversificación de la canasta exportadora, con énfasis en la

agroindustria y en productos manufacturados, especialmente bienes intermedios y de uso final.

Otros puntos son continuar con la eliminación gradual de los subsidios al consumo de combustibles líquidos fósiles, continuar con la exploración y explotación de combustibles líquidos y gas, propiciando la autosuficiencia de la matriz energética o favorecer la exploración, producción e industrialización de minerales críticos (por ejemplo, cobre, cobalto y litio).

También se propone “convertir a Colombia en uno de los principales centros turísticos de la región”.